



## Le Projet des deux temps de la Pause méridienne

Le temps du midi c'est le repas et l'animation.

C'est un moment de convivialité et d'émotions.

On y apprend à goûter à tout, à manger équilibré.

On y apprend à vivre en groupe, à être autonome en se servant seul, en partageant les plats et en rangeant ce que l'on utilise.

Les enfants doivent alors :

- Respecter les autres enfants et les adultes
- Prendre soins des locaux et du matériel (jeux, jouets, couverts...)

Le repas doit être un moment de qualité pour les enfants, aussi bien dans l'assiette que dans son déroulement. C'est pourquoi, il est important que chaque enfant et chaque famille aient pris connaissance du règlement.

Pour faciliter le respect des règles nécessaires au bon déroulement du repas, le permis de bonne conduite de 12 points a été déployé dans notre restaurant scolaire.

Il permet aux animateurs d'encadrer les enfants sur le temps de la pause méridienne en se référant à des règles pour leur sécurité et leur confort.

Les familles seront informées quand l'enfant a perdu 6 points afin d'aider à améliorer son comportement.

A la perte de tous les points, les familles et l'enfant seront reçus par Véronique afin de trouver ensemble un plan d'action permettant à l'enfant d'améliorer son comportement et de conserver ses points à la prochaine période.

Si l'enfant perd la totalité de ses points plus de 3 fois malgré les trois plans d'actions mis en place avec les parents, celui-ci risque une sanction d'exclusion.

A chaque retour de vacances, tous les enfants récupèrent leurs 12 points.